
CONSEIL D’ADMINISTRATION
4 novembre 2024 à 17h

Compte Rendu

Présents : Dominique Brard, Alain Carles, Laurent Catrix, Philippe Elizalde, Jacques 
Girr,   Michel  Guille,  Gérard Imbernon,  Frédéric  Myard,  Danièle  Ouvrard,  Jacques 
Robert.
Absents excusés :  Philippe Petriacq.
Invitée : Florence Cecchellero

Le Président souhaite la bienvenue à Florence, nouvelle adhérente au club, avec son 
époux Michel, et récemment élue au Codep 64 où elle occupera le poste de Trésorière. 
Florence a  accepté d’intégrer le  Conseil  d’administration des Mailhouns lors  de la 
prochaine AG.
 

1. Point sur les inscriptions
a) Membres licenciés : 116 (=)
b) Membres non-licenciés : 15 

2. Tenues club
Les commandes « 3 Face » sont bien arrivées. Néanmoins, il a été constaté un 
problème de taille et de coupe sur les coupe-vents, Danièle va demander à son 
interlocuteur  commercial  l’échange  ou  le  remboursement  des  pièces  non 
conformes.  Les  membres  qui  ont  des  coupe-vents  défectueux  et  qui  ne 
l’auraient pas encore signalé à Danièle sont priés de le faire sans délai.

3. Repas du Club dimanche 27 octobre : Restaurant Les Mômes, Place des cinq 
cantons : 65 participants soit, à peu de choses près, le même nombre que les 
années précédentes. Retours globalement positifs avec un budget « boissons » 
dépassé !!

4. AG Mailhouns dimanche 24 novembre : 
a) Le  Président  doit  diffuser  les  convocations  en  fin  de  semaine  pour 

respecter les délais prévus par les statuts. Le rapport moral et d’activités 
sera joint à cet envoi ainsi que les rapports financier et sécurité qui doivent 
encore être finalisés.



b) La Municipalité angloye sera représentée par l’Adjoint aux Sport Monsieur 
Bourricaud  et  Madame  Dumortier  Adjointe  responsable  des  mobilités 
douces et Plan Vélo. 

c) Le nouveau Président du Codep 64, Jean Marc Iralde, n’assistera pas à notre 
AG.

d) Jean  Pierre  Tamisier  de  Sud-Ouest  a  également  été  invité  mais 
malheureusement  ne  pourra  être  présent  lors  de  l’AG ;  il  a  proposé  au 
Secrétaire un rendez-vous pour une interview lors des prochains jours. 

e) Le  pot  traditionnel  de  clôture  d’AG  se  fera  autour  du   « Beaujolais 
Nouveau ».

5. Subvention Anglet 2025
• Le  dossier  de  demande  de  subvention  doit  être  déposé  avant  le  15 

novembre  par  voie  numérique.  Il  reste  à  compléter  de  la  partie 
financière. Le contexte accroît le risque de réduction des subventions 
aux associations, il  convient donc d’apporter un soin tout particulier à 
cette démarche ; raison pour laquelle notamment, le Président a rendez-
vous le vendredi 8 avec le service municipal concerné en vue de faciliter 
l’acceptation de notre demande.

6. Questions diverses
• Compte tenu des trop nombreux et parfois graves accidents que nous 

avons eu à déplorer sur la route du Boucau au niveau du premier passage 
à niveau.  Il  est fortement recommandé d’utiliser la  piste cyclable qui 
longe les voies ferrées du côté droit entre le pont rouge et la cale du 
Boucau. Nous comptons sur les animateurs des sorties club pour appliquer 
cette recommandation.

• Le Codep 64 a attiré l’attention des clubs sur une directive de la DGCRF 
du mois d’avril 2024 selon laquelle les cyclos roulant avec un vélo équipé 
d’un  kit  VAE  dont  le  montage  n’aurait  pas  été  effectué  par  un 
professionnel  ou  dont  la  conformité  ne  serait  pas  garantie  par  un 
professionnel ne seraient pas couverts par leur assurance personnelle ou 
fédérale. Florence et Gérard vont se rapprocher du responsable sécurité 
du Codep pour étayer sur des éléments tangibles les mesures que le club 
devra prendre sur ce sujet.

• Absence du Président en exercice au mois de mai 2025.



• Fête du Club 2025 : toujours le Rallye mais plus de Bourse du vélo. Le 
Président  se  chargera  de  proposer  un  parcours  et  le  questionnaire  y 
afférent..  Pour mémoire, la fête du club aura lieu le dimanche 1° juin 
2025, nous espérons qu’il y aura davantage de Mailhouns sur la route ….

• Séjours Club 2025 : Le projet du séjour dans les Dolomites sous l’égide 
du CRB est abandonné compte tenu du trop faible nombre de membres 
ayant manifesté un intérêt. Ceux de l’Ardéchoise (mi juin) et Cambrils 
(début  mai)  sont  encore  d’actualité,  mais  les  membres  désireux  d’y 
participer  doivent  prendre  contact  rapidement  avec  Philippe  Elizalde. 
Laurent et Philippe vont travailler sur un séjour club dans le Gers au 
printemps ou à l’automne, plus de précisions lors de l’AG…..

• Manifestations du Calendrier Codep 64 qui seront inscrites dans celui du 
Club :
➢ Ouverture de la saison à Poey de Lescar le 23/03/2025
➢ Cols Basques organisé par le B.O. 18/05/2025
➢ Toutes à OLORON  13 et 14 /09/2025
➢ Appel des Pyrénées 12/10 au Col d’Ispéguy (organisé par le Cyclo Club 

de Garazi).

L’ordre du jour étant épuisé la séance est levée à 19h.

Le Secrétaire
Jacques Girr


